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Inspirado por vários simpati-
zantes do Partido Comunista e ten-
do como adeptos inúmeros repre-
sentantes de outros partidos de li-
nha progressista, o Comitê Demo-
crático Progressista de Nova Igua-
çu empossou na sua presidência,
no dia 7 de outubro de 1945, o Te-
nente Roberto Cabral, que substi-
tuiu no cargo o Dr. José Brigagão
Ferreira. (Leia Nossa Memória, pá-
gina 3)

“Tancredo estava convencido
da necessidade de uma cruzada
nacional para a integração políti-
ca, social e cultural do país, e isso
só se realizará mediante novo e só-
lido pacto federativo. Com o esta-
dista mineiro, há 25 anos, sob a acla-
mação das ruas, os brasileiros es-
peravam realizar esse projeto e
construir uma nação justa para com
os cidadãos e para com as regiões
brasileiras. Eles imaginavam pos-
sível obter a confiança do povo a
fim de retomar o projeto nacional
iniciado por Vargas e continuado
por Juscelino, sem descuidar a real
autonomia federativa dos estados.
Agora, com Aécio, os mineiros vol-
taram a crer que isso será possível,
mas a oportunidade lhes está sen-
do negada. Aécio, com respeito e
amizade que tem pelo governador
José Serra, provavelmente dirá mais
uma vez “não” à irritante pressão
dos tucanos paulistas para que seja
candidato à vice-presidência.

Os mineiros se encontram pro-
fundamente magoados com a for-
ma com que trataram seu governa-
dor nestes meses. Dificilmente en-
tenderiam a improvável capitula-
ção de Aécio aos paulistas. Ele só
pedira a oportunidade de o Brasil
ser ouvido, e que o PSDB acatasse
essa vontade”. (Trecho final do ar-
tigo intitulado O Brasil não foi con-
sultado, de autoria de Mauro San-
tayana, no Jornal do Brasil de 24 de
fevereiro de 2010)

Roberto Cabral,
presidente
do Comitê

Democrático
Progressista

...............

Aumentam os boatos sobre
o futuro político do prefeito

PMNI/Divulgação

Nem mesmo acabou de passar
o Carnaval e a indústria da boata-
ria trabalha a todo vapor. O mais
novo boato é o de que o prefeito Lin-
dberg Farias (PT), que terá que se
desincompatibilizar do cargo de
prefeito caso seja candidato nas
próximas eleições, não concorrerá
mais a uma cadeira no Senado Fe-
deral. Segundo os rumores, seria o
próprio Partido dos Trabalhadores
que não quer que Lindberg deixe o
cargo de prefeito de Nova Iguaçu
para concorrer em 2010.

Caso os boatos se confirmem, a
vice-prefeita Sheila Gama (PDT)
não assumiria a titularidade do
Governo Municipal em três de abril,
data limite para que os pré-candi-
datos deixem suas funções no Po-
der Executivo para concorrer nas

eleições do próximo dia três de ou-
tubro.

Apesar dos rumores de que Lin-
dberg poderá ficar como prefeito os
quatro anos conquistados nas elei-
ções de 2008, pessoas ligadas a ele
dizem que isso não passa de boato
e que ele irá disputar uma vaga ao
Senado Federal. “Lindberg Farias
tem um projeto político que é ser
governador do Estado. Para isso ele
precisa ganhar mais musculatura
política e é isso que ele vai fazer”,
disse uma fonte.

Para comentar essa onda de bo-
atos sobre o prefeito, a reportagem
do CL procurou Sheila Gama que,
apesar de atender ao telefone, dis-
se que só daria entrevista quando
voltasse a Nova Iguaçu, já que ela
estava viajando com a família.

Depois de ter sido candidato ao Governo do Estado, ao Senado
Federal, os boatos agora indicam que Lindberg Farias fica na
Prefeitura até o final do seu segundo mandato

Nem todo boato tem
um fundo de verdade

Os boatos palpitam e circulam livremente em ambiente despolitizado. Em ambiente poli-

tizado, a verdade resultante dos fatos gerados por um embate político franco e aberto surge

lastreada por um mínimo que seja de princípios doutrinários. Aqui em Nova Iguaçu isto não

acontece. A mediocridade-ambiente, o provincianismo, a visão de negócio – e negócio sujo – que

pontuam os interesses dos mesmos grupos de sempre marcam o compasso da atividade política

na antiga Terra dos Laranjais. Não temos mais lideranças visíveis no Município, o que

explica, desde 2004, a presença aqui do Sr. Farias. Repetindo, em dose cavalar eleitoralmente

falando, em 2008 a vitória de 2004, para um segundo mandato, o jovem paraíba já foi

badalado como possível candidato a Governador do Estado, depois passou a ser cogitado para

o Senado Federal e agora os boatos anunciam sua provável permanência no governo municipal

até o fim.

Se existisse, em Nova Iguaçu, vida política, cotejo verdadeiro de lideranças reais, represen-

tativas de setores articulados da nossa população – mesmo que esses setores não fossem

majoritários, mas atuantes e atentos – nada disto estaria acontecendo. A mentira, a fofoca,

o boato, enfim, são ingredientes comuns à política, em maior ou menor grau de civilização, mas

quando passam a definir todos os capítulos da novela o resultado é uma brutal queda de

audiência. Em todas as rodas de bate-papo que se formam na cidade, dos bares aos restaurantes,

do ambiente familiar ao ambiente de trabalho, tudo se discute – futebol, novelas, big brothers,

a vida alheia, sexo, criminalidade... Sobre política não ouvimos um pio sequer. Quem domina

a cena é o Sr. Luiz da Silva.

Somos um país cujo único e verdadeiro partido é o Presidente da República – situação e

oposição num só corpo, com sua voz rouca e seus programados erros de concordância. (Do

Editor)

Paulo Santos

Xandrinho elogia
instalação de cabine
da PM na Via Light

O vereador Xandrinho revelou ao CL esta semana que a presença
física da polícia aumenta o sentimento de segurança da população

O vereador Alexandre José Adri-
ano, popularmente chamado de
Xandrinho (PV), elogiou o coman-
do do 20° Batalhão por ter instala-
do uma cabine na Via-Light, próxi-
ma ao Top Shopping e local de
grande fluxo de pessoas. Assim que
foi eleito em 2000, ocasião em que
exercia o seu primeiro mandato
como vereador, Xandrinho enviou
ofício ao Batalhão solicitando mais
policiamento na região que concen-
tra a Via-Light, localidade onde es-
tão registradas as principais quei-
xas de criminalidade.

Apesar da aprovação de Xadri-
nho com relação ao reforço do poli-
ciamento na principal artéria do
Centro de Nova Iguaçu, ele ainda
sonha com a criação da Guarda
Municipal para ajudar na seguran-
ça pública do Centro Comercial

Iguaçuano. “A Polícia Militar está
de parabéns pela instalação da ca-
bine na Via-Light. Agora falta ins-
talar uma outra na altura da Av.
Nilo Peçanha, local onde transitam
milhares de pessoas por dia. O go-
verno também deveria criar a Guar-
da Municipal. Nós propomos a cri-
ação da guarda em nosso primeiro
mandato e até hoje lutamos para
que isso seja feito”, disse Xandri-
nho.

O parlamentar também falou do
sentimento de segurança que essas
cabines trazem: “Quando você vê
um policial militar fazendo o poli-
ciamento ostensivo em uma deter-
minada região, sem dúvida que o
sentimento de segurança é maior e
a tendência é você poder passear
com a família”, completou o verea-
dor.- Página 3 -

CARLOS FERREIRA

Economia

para a vida

Paulo Santos

Estudantes esperam
pelo RioCard e ainda
dependem do passe
nas linhas de ônibus

O uniforme é exigência irredutível, por parte das empresas de
ônibus, para que o estudante se qualifique, além da carteira, ao
benefício da gratuidade

- Página 3 -

Muitos estudantes da rede esta-
dual de ensino – o que se verifica
em todo o Município –, neste come-
ço para valer do ano letivo de 2010,
estão enfrentando problemas na
hora de embarcar nos ônibus rumo
às suas escolas. E isto vem ocorren-
do em razão da demora na libera-
ção do RioCard por parte do Go-
verno do Estado. E se isso não bas-
tasse, alguns se encontram na de-
pendência da liberação do passe-
livre, que é da responsabilidade da
Prefeitura.

Segundo alguns estudantes que
foram abordados esta semana pela
reportagem do CL, os motoristas das
empresas, de modo algum, estão
permitindo que eles embarquem
sem um ou outro documento. “Sem
uniforme, carteirinha ou passe, vo-
cês não embarcam”, dizem eles, no
testemunho dos estudantes. Alguns
estudantes, no entanto, foram sin-
ceros em afirmar que certos moto-
ristas abrem algumas exceções.

Se é prevista por lei a obrigato-
riedade do uso do uniforme para
caracterizar o estudante do passa-
geiro comum, estão certos os moto-
ristas que impedem que os alunos
viajem “a paisano”. Bem além dis-
so, há motoristas – e que se encon-
tram cobertos de razão – que, além
da não utilização do uniforme, re-

clamam da postura dos meninos e
meninas, da bagunça que fazem no
interior dos veículos, dos palavrões
e pixações em vidros e assentos dos
carros. As empresas, de um modo
geral, alertam os pais no sentido de
orientar seus filhos a terem, em trân-
sito público, um comportamento
adequado, “pois do contrário – di-
zem – podem até mesmo queimar
o filme das escolas em que eles es-
tudam”.

Os estudantes da rede munici-
pal, por outro lado, já receberam,
na sua maioria, o passe escolar,
desde a primeira semana do cor-
rente ano letivo e, neste sentido, não
estão tendo problemas na hora do
embarque. O único problema, na
verdade, cumprindo a exigência já
antes referida, é a falta de unifor-
mes que ainda não chegaram em
número suficiente em várias unida-
des da rede pública municipal.
Neste caso, diga-se que, pelo me-
nos por parte das empresas Nossa
Senhora da Glória e Salutran, os
motoristas não estão permitindo,
em hipótese alguma, que alunos
tentem embarcar não estando uni-
formizados. E agem assim porque
alguns falsos estudantes, natural-
mente disfarçados (a mochila às
costas é um bom álibi), “forçam a
barra” para viajar de graça.

Leopoldina Machado
Barbosa de Barros

MAURA SANTANA DA CONCEIÇÃO
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FUNERÁRIA SÃO SALVADOR

SERVIÇOS FUNERÁRIOS DIA E NOITE
TELS.: 2767-0124 / 2667-2317 / 2768-0325

Atendemos e reservamos capelas em todos os
cemitérios, inclusive no Jardim da Saudade

ATENÇÃO:
Os preços dos serviços funerários prestados pela
Funerária São Salvador são os menores de todo o

Grande Rio, porquanto tabelados pela
Prefeitura Municipal

Procure-nos em caso de necessidade

Urnas - Remoções - Capelas para velórios
Ornamentações - Coroas - Flores - Mesa / Eça

Rua Dom Walmor, nº 179 - Nova Iguaçu

CONCESSIONÁRIA DA PREFEITURA DE NOVA IGUAÇU

Excursão
a Serra
Negra

De 16 a 18 de
abril de 2010

Saída – Dia 16 de
abril, às 12 horas, da Av.
Nilo Peçanha, nº 516 –
Casa 6.
Regresso – Dia 18 de

abril, às 14 horas.

Roteiro
Sexta-feira – Acomo-

dação no hotel e jantar.
Sábado – Café da ma-

nhã, almoço e jantar à luz
de velas. Depois do jan-
tar, baile com música ao
vivo. Show com instruto-
res de dança. Visita a
Monte Sião e Águas de
Lindóia.
Domingo – Dia livre

para compras. Regresso
às 14 horas.

Maiores informações
com a Sra. Yvonne Belém.

Telefone: 2767-9297.

Informe CDL
A volta do Almoço

Interativo da CDL-NI
CDL-NI/Divulgação

O presidente da CDL de Nova Iguaçu, Cláudio
Rosemberg, anunciou a volta do Almoço Interativo
que faz parte do PQC – Programa de Qualificação
do Comércio

Já tem data e hora marcada, a volta do Almoço Interativo que
acontecerá todas às quintas-feiras do mês de março. A partir do dia
4, às 11h45m. Com o tema: “As 10 coisas que fazem as pessoas
realmente comprometidas”, a palestra promete prender a atenção
de todos pela importância de buscar uma qualificação plena e receber
o retorno em crescimento em suas empresas. No ano de 2009,
foram mais de 40 reuniões realizadas no salão de eventos da CDL
de Nova Iguaçu. Com apresentação do professor Marcelo Caldas,
além do delicioso almoço oferecido pela CDL-NI, são sorteados
ótimos brindes e o clima é de muita descontração, mas todos volta-
dos para o objetivo principal que é a qualificação total.

Para o presidente Cláudio Rosemberg, a volta do almoço intera-
tivo é de suma importância para o comércio iguaçuano. “A compro-
vação do sucesso desse projeto da Câmara dos Dirigentes Lojistas
de Nova Iguaçu, aconteceu na entrega do Prêmio de Qualidade no
Atendimento ao Consumidor, realizado todos os anos na cidade.
A metade dos ganhadores eram associados da CDL-NI, e participa-
vam, efetivamente dos almoços. Agora, vamos retomar nossas reu-
niões, com força total para juntos, alcançarmos o tão desejado topo,
na qualificação do nosso comércio”, ressaltou Cláudio Rosemberg.

Confira a programação dos almoços interativos que fazem parte
do PQC – Programa de Qualificação do Comércio de Nova Iguaçu.
Participem. Informações e inscrições pelo telefone 2882-4830. Falar
com Marcos Silva.

Temas do mês de março
Dia 4/3 (das 12 às 13h30m) – Palestra em DVD: 10 coisas que

fazem as pessoas realmente comprometidas. Palestrante: Prof.
Luiz Marins; Dia 11/4 (das 12 às 13h30m) – Palestra em DVD: A
era do vendedor ou o vendedor já era? Palestrante: Prof. JB Vi-
lhena; Dia 18/4 (das 12 às 13h30m) – Palestra em DVD: 10 dicas

para um atendimento excelente. Palestrante: Prof. Luiz Marins; e
Dia 25/4 (das 12 às 13h30m) – Palestra ao vivo: Atitudes positivas

para vencer na vida. Palestrante: Prof. Marcelo Caldas.

Temas do mês de abril
Dia 1º de abril (das 12 às 13h30m) – Palestra em DVD: Moti-

vando todos para a missão. Palestrante: Prof. Alfredo Rocha; dia
8/4 (das 12 às 13h30m) – Palestra em DVD: Motivando todos

para a qualidade. Palestrante: Prof. Alfredo Rocha. Dia 15/4 (das
12 às 13h30m) – Palestra em DVD: Motivando todos para as

mudanças. Palestrante: Prof. Alfredo Rocha; e Dia 29/4 (das 12 às
13h30m) – Palestra ao vivo: Entusiasmo: A energia da transfor-

mação. Palestrante: Prof. Marcelo Caldas.

A política e o futebol
*FERNANDO CID

*Fernando Cid é vereador licenciado e secretário municipal

de Meio Ambiente e Agricultura. E-mail para contato:

gomescid@uol.com.br.

De vez em quando, um ou
outro político se utiliza de expres-
sões do futebol ou faz analogia
das coisas da política com o mun-
do da bola. O presidente Lula é
um deles. Você vê alguma chance
de um vascaíno torcer por uma vi-
tória do Flamengo? Ou de um
torcedor do Grêmio de Porto Ale-
gre torcer para o Internacional ven-
cer alguma competição? Ou ain-
da, você crê ser possível um corin-
thiano de juízo perfeito ficar feliz e comemorar uma campanha de
sucesso do rival São Paulo? Pouco provável, não é? Mas há um
momento em que podemos ver flamenguistas, vascaínos, pessoas
de todas as torcidas, unidas, querendo o mesmo resultado. É quan-
do joga a nossa seleção brasileira. Arrisco-me a dizer que torcer para
o “time do Brasil” é como fazer um pacto pelo país: a seleção vira a
nossa “pátria de chuteiras” (peço licença pelo empréstimo da ex-
pressão), as divergências entre torcedores são deixadas de lado, e
todos “torcem” para o sucesso do nosso time. E quando o Brasil
vence, a sensação é de que todos nós, brasileiros, vencemos.

Como falei no início, é comum as analogias entre futebol e
política. Eu mesmo me calei diante de uma metáfora usada pelo
Secretário Estadual de Planejamento, Júlio Bueno, durante palestra
realizada em Nova Iguaçu, respondendo a uma “indagação indig-
nada” que lhe fiz, após fazer ele uma otimista explanação sobre a
economia do nosso Estado e não ter se referido, em nenhum mo-
mento sequer, à Baixada Fluminense. Respondeu-me ele: “Verea-
dor, vou responder sua pergunta usando uma expressão do fute-
bol, que diz: – quem pede a bola recebe e quem se desloca para
receber, tem preferência”, querendo dizer que a culpa pela “exclu-
são” de Nova Iguaçu e da Baixada dos grandes projetos públicos, é
por que não nos organizamos aqui para pedir os investimentos que
precisamos, nem nos unimos para termos força, influência e prefe-
rência na hora de se definir onde os recursos dos governos serão
gastos. Resumindo: ficamos de fora, somos excluídos, colocados
em segundo plano, por nossa própria culpa, pela nossa desorgani-
zação, pela desmobilização da sociedade e por praticarmos uma
política pobre de metas, sem prioridades e sem estratégias.

Começamos agora um novo ciclo, a candidatura de Lindberg e
sua renúncia ao governo municipal, dará início a um novo ciclo
político na cidade. Acho que seria hora de pensarmos e trabalhar-
mos um novo pacto pela cidade, juntar dirigentes e torcedores de
todos os times políticos e definir um projeto, que tenha por meta o
desenvolvimento econômico e social de Nova Iguaçu, motivados e
impulsionados pela convicção e pela certeza de que ganhando a
cidade, ganharemos todos.

Se é possível ver vascaínos e flamenguistas, gremistas e colora-
dos, corinthianos e são-paulinos torcendo juntos pela seleção brasi-
leira, imagino também ser possível ver a classe política e a sociedade
unidas em torno de um projeto de crescimento sustentável para
Nova Iguaçu, trabalhando e contribuindo  para aproveitar  as opor-
tunidades geradas pela conjuntura política e econômica da Cidade,
do  Estado e do País e, quem sabe, amparados por um Senador
saído de nossa região.

E por falar em futebol, não podemos nos esquecer que em
julho teremos Copa do Mundo. Obviamente vou torcer pela nossa
seleção, mas também estarei torcendo e trabalhando para que Nova
Iguaçu e a Baixada Fluminense encontrem o caminho da prosperi-
dade, do crescimento e do desenvolvimento econômico e humano.

APA Tinguá tem projeto
urbanístico parado no Inea

Plano da Prefeitura de Nova Iguaçu é eleger um Conselho
Gestor para resolver entrave e conseguir recursos para a região

PMNI/Divulgação

Um projeto de urbaniza-
ção da Área de Proteção Am-
biental (APA) de Tinguá, em
Nova Iguaçu, chamado Par-
que Fluvial, está parado no
Instituto Estadual do Ambi-
ente (Inea), enquanto morado-
res, comerciantes e visitantes
da região esperam por uma
melhor organização na estru-
tura local. Pensando nisso, a
Secretaria Municipal do Meio
Ambiente está realizando fó-
runs para escolher o Conse-
lho Gestor da APA Tinguá,
cuja eleição, que aconteceria
na última quinta-feira (25), foi
transferida para o dia 11 de
março.

“Há uns anos, o Ministé-
rio Público moveu uma ação
para exigir a derrubada das
represas construídas pelos
comerciantes que ocupavam
as margens das cachoeiras,
fazendo piscinas para atrair
os clientes. Resolveu-se um
problema ambiental, mas
criou-se um social, porque es-
ses comerciantes vivem da-
quilo. Esse Parque Fluvial vai
urbanizar a região, com redes
coletoras de esgoto e até ilu-
minação para possibilitar
uma visitação noturna, tudo
de forma ecologicamente sus-
tentável”, informou o secretá-
rio de Meio Ambiente de

Nova Iguaçu, Fernando Cid.
O secretário disse que a

formação de um conselho –
com metade de seus represen-
tantes do poder público e me-
tade da sociedade civil local
– é primordial para tirar o en-
trave que se encontra no Inea,
e também para angariar recur-
sos para outros projetos para
a região. Segundo Fernando
Cid, a população de Tinguá é
de cerca de 5 mil pessoas, mas
nos finais de semana o movi-
mento chega a ser de 30 mil.
“Se esse turismo não for orga-
nizado vamos acabar degra-
dando uma área que é a ver-
dadeira jóia da coroa de Nova
Iguaçu”, disse.

Outra importância da cri-
ação do conselho seria o acom-
panhamento da construção
do Arco Metropolitano, que
vai ligar o Porto de Sepetiba a
Itaboraí e cujo traçado vai
passar por seis APAs da ci-
dade. De acordo com o secre-
tário de Meio Ambiente, o im-
pacto de uma auto-estrada
cortando a região pode ser
devastador. “Um conselho
bem organizado pode exigir
contrapartidas para garantir
a preservação não só das áre-
as de proteção como também
da Reserva Biológica de Tin-
guá”, afirmou Fernando Cid.

Fernando Cid

Telefone

2668-3949

CORREIO DA

LAVOURA

Leia e anuncie no

Vereadores voltam a
trabalhar em Nova Iguaçu
Depois de entrarem em recesso parla-

mentar em dezembro de 2009, os vereado-

res de Nova Iguaçu voltaram a trabalhar no

último dia 23 (terça-feira) em regime de ses-

sões ordinárias. Segundo fontes, o ritmo da

Câmara de realizar pelo menos duas ses-

sões plenárias durante a semana só deverá

acontecer depois que os parlamentares ocu-

parem a nova sede do Poder Legislativo

Municipal.

Durante a abertura dos trabalhos de

2010, o vereador Xandrinho chamou a aten-

ção para uma coisa. É que em 2009 a maio-

ria dos projetos apresentados pelos verea-

dores sofreu veto do prefeito Lindberg Fari-

as, o que chamou a atenção dos demais par-

lamentares.

De acordo com o vereador, o prefeito con-

seguiu aprovar todas as mensagens envia-

das por ele à Câmara, mas em compensação

a maioria dos edis sofreram vetos em seus

projetos. “Voto com o governo e por essa ra-

zão eu chamo a atenção para este dado que

é muito curioso”, disse Xandrinho.

CORREIO DA LAVOURA 
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Nossa Memória

“Domingo último (7 de ou-
tubro de 1945), consoante estava
anunciado, tomou posse solene-
mente a diretoria do Comitê De-
mocrático Progressista de Nova
Iguaçu, realizando-se a solenida-
de às 19 horas, na sede do Sindica-
to do Comércio Varejista local.

Numerosas pessoas compare-
ceram à reunião, numa demons-
tração de apoio àquela organiza-
ção popular e aos seus novos diri-
gentes, em cuja frente se encontra,
como presidente, o Sr. Roberto
Cabral, conhecido e admirado pelo
seu idealismo, demonstrando
sempre interesse na solução dos
problemas do povo. Foi ela presi-
dida pelo conceituado clínico Dr.
José Brigagão Ferreira, primeiro
presidente e um dos fundadores
do Comitê, proferindo palpitante
discurso. Estiveram também pre-
sentes à reunião dos senhores Cap.
Paulino Barbosa e Carlos Fraga,
representando, respectivamente,
os prefeitos de Nova Iguaçu e
Duque de Caxias. Usaram da pala-
vra, além do presidente da Mesa,
os senhores Roberto Cabral, novo
dirigente do Comitê, Prof. Gilber-
to Alves dos Santos, Dr. Paulo
Machado, Paulino Barbosa, Carlos
Fraga, Dulcídio Pimentel, Vicente
Rodrigues da Costa, Drotovio Estevam de Lima Filho, os representantes dos comitês de Mesquita e
Caxias e a Sra. Diná Braga.

A solenidade de posse foi iniciada e encerrada com o Hino Nacional.
(Nota publicada na segunda página, com foto do Ten. Roberto Cabral, sobre a eleição da nova

diretoria do Comitê Democrático progressista de Nova Iguaçu, na edição de 14 de outubro de

1945)

HÁ PRECISAMENTE
MEIO SÉCULO...
REGISTRAVA EM SUAS

COLUNAS O CL

Sábado passado (dia 20),
o ilustre prefeito deste Muni-
cípio, Dr. Sebastião de Arru-
da Negreiros, em companhia
de várias autoridades muni-
cipais e prestigiado pelo com-
parecimento do povo, apesar
do mau tempo, inaugurou a
remodelação completa que
mandara fazer na Praça João
Pessoa, em frente à Materni-
dade de Iguaçu. A antiga Pra-
ça do fórum, embora reduzi-
da à metade em virtude da
área tomada com a constru-
ção da Igreja de Nossa Senho-
ra de Fátima e São Jorge, cujas
obras estão bem adiantadas,
foi remodelada com muito
bom gosto pela administra-
ção do Município.

******

Faleceu em sua residência
nesta cidade, quinta-feira, dia
25, a veneranda Sra. Rosa de
Oliveira Rozo, progenitora do
Sr. Aires Ferreira Rozo e de D.
Carolina Ferreira Martino.
Desapareceu ela aos 71 anos
de idade e deixou, além dos
filhos Aires e Carolina, 5 ne-
tos. Seu enterro se deu no mes-
mo dia, acompanhando-o
muitas pessoas amigas da fa-
mília enlutada.

******

O Movimento Popular Pró-
Jânio Quadros–Leandro Ma-
ciel convida os simpatizantes
das candidaturas desses emi-
nentes homens públicos para
uma reunião a ser realizada
dia 4 de março, sexta-feira, às
20 horas, na Rua Marechal
Floriano Peixoto, 1237, sala
202, nesta cidade.

******

Dia 20 do corrente nasceu
o menino Lauro José, primo-
gênito do Sr. e Sra. Heron Go-
mes Basile.

******

Os formandos do terceiro
ano de Contabilidade da Es-
cola Técnica de Comércio Le-
opoldo realizaram, sábado
passado, no Ginásio do Gru-
po Escolar Rangel Pestana, o
seu baile de formatura. A mú-
sica, a cargo da Orquestra de
Waldir Calmon, fez com que
o salão ficasse repleto apesar
do mau tempo reinante. Den-
tre os que lá compareceram,
destacamos: Sr. e Sra. Newton
G. de Barros, Sra. Aécio M.
Sampaio, Lauri Barcelos, Ro-
berto Guimarães, Márcio Cu-
nha, Ney A. G. de Barros, Il-
demar Chaves, Dílson Palmei-
ra, Sr. e Sra. Milton Sá Freire
Ribas, senhoritas Eliete Nó-
brega, Helena Moura, Tereza
Rios, Elenice Batista, Ivete Vi-
eira, Leila Góes, Miriam Ribei-
ro, Marly, Betty, Lilia, Malqui
e Lígia, além de representan-
tes da União Iguaçuana de
Estudantes e autoridades.

******

Mais uma vez em Nova
Iguaçu vai ser apresentado ao
povo um magnífico carro ale-
górico, tendo como motivo
“Indústria do Fubá Granfi-
no”, confeccionado pelo cenó-
grafo Alberto Fernandes Ca-
valcanti. O préstito desfilará
os quatro dias de Carnaval
por toda a Baixada Fluminen-
se, conduzindo sua Majesta-
de o 1º Rei Momo iguaçuano,
Nelson Medeiros. Está de pa-
rabéns o povo iguaçuano por
mais esta iniciativa da firma
Irmãos Coutinho Cereais S.A.

******

Em assembléia geral reali-
zada dia 24 deste mês de fe-
vereiro, a Sociedade Iguaçua-
na de Tiro ao Alvo elegeu sua
diretoria para o biênio 1960/
1961. Foi justamente elevado
à presidência da SITA o vete-
rano desportista Ten. Rober-
to Cabral e à vice-presidência
o Sr. Evaristo Guerra Júnior.
Na mesma assembléia foram
reeleitos os Conselhos Delibe-
rativo e Fiscal da prestigiada
entidade que tem seu estande
na Estrada de Madureira.

******

O Cine Verde anuncia
para domingo, dia 28: “Teste-
munha de acusação”, com
Tyrone Power, Charles Lau-
ghton e Marlene Dietrich.

Roberto Cabral, presidente do

Comitê Democrático Progressista

Leopoldina Machado Barbosa de Barros
*MAURA SANTANA DA CONCEIÇÃO

Conheci Leopoldina Machado nos idos
de minha adolescência no Colégio Leopol-
do. Foram 30 anos de uma bela convivência.
Trocáva-mos afetos que, como ela dizia sabi-
amente, “eram lembranças de outras vidas”.
Tínha-mos uma relação de amizade muito
grande. Empatia que nos tornava amiga-ami-
ga, tia-sobrinha, madrinha-afilhada, profes-
sora-aluna, mãe-filha.

Leopoldina Machado, mulher de fibra,
digna, de muito brio e tantos predicados.
Dura e firme ao emitir sua opinião em deter-
minados assuntos. Mas justiceira sempre.
Vivia à frente de seu tempo no que se referia
à Educação. Grande incentivadora dos es-
portes em todas as modalidades. Só não gos-
tava de meninas no futebol. Mas com certeza
gostaria de ver Marta, a melhor do mundo.
Adorava teatro: Procópio Ferreira, Paulo Gra-
cindo, Bibi Ferreira e tantos outros. E nossas
raízes culturais? A dança, a música. Era Im-
pério Serrano convicta mas, com a ascensão
da nossa vizinha Beija-Flor, orgulhava-se de
ver a Baixada em alta no noticiário carnava-
lesco.

Adotara Nova Iguaçu, como baiana de
nascimento. Contava-me histórias lindas de
sua terra. Aprendi muito da História do Bra-
sil com ela. E sabia de cor belas passagens
do Velho e do Novo Testamento.

Boas recordações. Em sua casa pouco se
via televisão. Era muita leitura, conversa, es-
tudos. Mas rendeu-se às minhas novelas.
Discutíamos o desenrolar das tramas. Sem-
pre ensinando. Eu sempre aprendendo.

Educação era a tônica de sua vida. Todas
as empregadas domésticas que passaram por
sua casa saíram de lá professoras e segui-
ram carreiras promissoras.

Leopoldina Machado fundou junto com
seu irmão Leopoldo Machado a sua cunha-
da Marília Barbosa o tradicional Colégio Le-
opoldo – pioneiro no ensino secundário da
Baixada Fluminense.

Neste mês de fevereiro, em que ela com-
pletaria 100 anos de vida, a minha singela

homenagem a esta mulher que representou,
representa e representará muito na minha
vida pessoal e profissional em prol sempre
de uma educação para todos.

Uma semana antes de falecer, quando en-
trei no quarto, sua filha Maria de Nazareth
perguntou-lhe se sabia quem entrara (D. Le-
opoldina já não enxergava), e suas últimas
palavras em relação a mim foram: “Desta voz
eu não me esquecerei nunca!”.
PS. Maura foi minha aluna no Colégio

Leopoldo e babá de minha filha, Ana Bea-
triz.

Aos quinze anos Ana Beatriz pediu para
ser batizada. Escolheu como seu padrinho
meu irmão Léo (Newton Leopoldo) e como
madrinha a Profa. Maura Santana da Con-
ceição, excelente aluna, amiga dedicada, irmã
querida.

Ao ler o depoimento de Maura, a emoção
e a saudade volveram-me a uma época mui-
to feliz.

Minha gratidão e minha amizade eterna.
- Profa. Nazareth (65 anos), filha de Leo-

poldina Machado.

*CARLOS FERREIRA

Economia para a vida
Há uma tendência em associar

política econômica como coisa de
ricos e política social como coisa
de pobres. Talvez devido o difícil
entendimento do mundo da eco-
nomia, com seus superávits e dé-
ficits, balança comercial, câmbio,
bolsa e taxas de juros. E também
porque a política social fala das
necessidades da população: saúde,
educação, saneamento, transporte,
assistência social e outros.

Esse pensamento tem nos le-
vado para uma compreensão erra-
da: de que não devemos dar im-
portância à política econômica,
pois ela não interfere na vida e no cotidiano da população pobre e
trabalhadora, moradoras das favelas e periferias. Não há algo mais
falso que isso e a Campanha da Fraternidade de 2010, organizada de
forma ecumênica pela Igreja Católica e o CONIC – Conselho Naci-
onal de Igrejas Cristãs do Brasil, cujo tema é “Economia e Vida”,
busca corrigir essa compreensão, enfatizando que a economia inter-
fere nas nossas vidas e que esta, ao contrário de apenas produzir
dinheiro e lucro, precisa estar em sintonia com o bem-estar da soci-
edade.

Vejam, por exemplo, os efeitos da crise financeira internacional,
quebrando empresas e gerando desemprego em vários países do
mundo. A regra neste modelo econômico é a especulação financeira,
o lucro acima de tudo e de todos, beneficiando uma ínfima mino-
ria. Como o modelo não tem responsabilidade com o futuro e com
a sustentabilidade, mais cedo ou mais tarde o sistema quebra e
espalha-se o prejuízo para todos, principalmente aos mais pobres.

Logo, o banco quebra lá nos Estados Unidos ou na Europa e
isto gera desemprego no Brasil e em outros países da América Lati-
na. E tem mais: quando este modelo econômico está em crise os
primeiros a sofrerem as conseqüências negativas são os mais po-
bres, pois as empresas cortam empregos e os governos reduzem os
investimentos sociais.

Mas a economia também pode ser conduzida de forma respon-
sável e comprometida com o combate à pobreza. Bom exemplo
desse modelo é o realizado pelo Governo Lula, que associou polí-
tica econômica com política social de combate à pobreza. Com ações
firmes de concessão de crédito, aumento real do salário mínimo,
transferência de renda aos mais pobres, redução de impostos e in-
vestimentos públicos, o governo Lula conseguiu em sete anos de
governo, gerar 12 milhões de novos empregos, tirar 20 milhões de
pessoas da pobreza absoluta e ampliar a classe média com mais 31
milhões de pessoas.

À frente da Secretaria Municipal de Economia e Finanças de
Nova Iguaçu desde maio do ano passado, busquei realizar um tra-
balho que pudesse dar a esta secretaria, tão fria e as vezes antipática,
uma face social e humana. A tarefa não foi fácil, porém com bons
resultados: concedemos quase duas mil isenções de IPTU para pes-
soas com mais de 60 anos; aumentamos a arrecadação em mais de
20% sem com isso aumentar os impostos, apesar da crise financeira
mundial, somente sendo mais eficiente na fiscalização e agilizando
a criação e implantação de novas empresas em Nova Iguaçu. Em
2009, mais de 1300 empresas iniciaram suas atividades em nossa
cidade, gerando empregos e contribuindo para a ampliação da arre-
cadação.

É muito mais fácil compreender a economia quando ela está
associada ao bem comum de toda a sociedade e a serviço da vida.
Economia que vise somente dinheiro e lucro, fechando os olhos e
ouvidos para o sofrimento da maioria da população não tem valor
e merece nossa mais firme reprovação. A Campanha da Fraternida-
de deste ano nos chama a refletir e colaborar para uma nova forma
de fazer economia e de viver. Vamos trocar o consumismo pela
solidariedade e o individualismo pela fraternidade, caminhando para
uma sociedade justa e sem exclusão, como o Evangelho nos pro-
põe.

*Carlos Ferreira (Ferreirinha) é vereador licenciado,

secretário municipal de Economia e Finanças de Nova

Iguaçu e presidente do PT/Nova Iguaçu.
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Nova Iguaçu é o primeiro município
da Baixada a lançar nota eletrônica

Sistema digital NFS-e vai aumentar a arrecadação do município em até 20% e reduzir a sonegação fiscal
PMNI/Divulgação

Nova Iguaçu é o primeiro município da Baixada a entrar
na era digital e implantar um sistema fiscal totalmente online.
A Nota Fiscal de Serviços Eletrônica (NFS-e), o Nota Mais Fá-
cil, foi lançada na última terça-feira, dia 23, e é mais um serviço
da Prefeitura para facilitar o dia-a-dia do contribuinte.

“A implantação do Nota Mais fácil vai agilizar o processo
de autorização e emissão de nota fiscal para os prestadores de
serviços do município de Nova Iguaçu. Mais uma vez somos
pioneiros em serviços deste tipo”, assinalou o secretário muni-
cipal de Economia e Finanças, Carlos Ferreira. Para explicar o
funcionamento do serviço, a Prefeitura vai promover palestras
com representantes da empresa responsável pela implantação
do sistema – a mesma que implantou o serviço em cidades
como Belém (PA), Campinas (SP) e Campo Grande (MS) – para
explicar seu funcionamento e esclarecer dúvidas. O primeiro
encontro aconteceu na última quarta-feira, dia 24, na Câmara
de Dirigentes Lojistas (CDL).

“Nós conseguimos aumentar a receita da Prefeitura em 2009
em 21% em relação a 2008 sem aumentar impostos, somente
adotando alguns procedimentos. Permitimos o pagamento
parcelado do Imposto Sobre Transmissão de Bens Imóveis
(ITBI) e ainda criamos um setor de atendimento institucional
para atender a entidades como os conselhos regionais de En-
genharia e Arquitetura (CREA) e de Contabilidade (CRC). Ago-
ra estamos implantando a nota fiscal eletrônica, uma prepara-
ção de cerca de um ano para que o contribuinte tenha maior
comodidade e controle dos seus movimentos fiscais, e que vai
aumentar nossa arrecadação em até 20%”, informou Ferreira.

Segundo o secretário, todas as empresas que implantaram
o sistema tiveram grandes avanços em sua estrutura organiza-
cional em relação à arrecadação e à sonegação de impostos. O
credenciamento é online através do site
www.issmaisfacil.com.br/nfse, onde o contribuinte deve in-
serir seu CNPJ e e-mail de contato para receber a senha de
acesso ao sistema. Os prestadores de serviço terão que seguir
um cronograma de acordo com sua atividade, que vai de mar-
ço a maio e, a partir daí, será zerada a emissão dos talões e

papéis.
A NFS-e foi regularizada pelo decreto 8.547 de 4 de feverei-

ro de 2010 para mudar o procedimento de impressão de docu-
mentos fiscais, aumentando o controle tanto para a Prefeitura
quanto para o contribuinte, diminuindo o tempo e os gastos
para ambos.

O lançamento do Nota Mais Fácil foi no auditório da Firjan
de Nova Iguaçu. Além do secretário municipal de Economia e
Finanças, estiveram presentes, o presidente regional daquela
entidade, Carlos Erane de Aguiar, a vice-presidente da Câma-
ra dos Vereadores, Marli de Freitas, empresários e economis-
tas da região.

Crianças internadas no
Hospital da Posse têm reforço escolar
Pequenos pacientes são incentivados a estudar numa sala de aula montada na Pediatria

PMNI/Divulgação

Como nas escolas regulares,
recomeçaram as atividades da
Classe Hospitalar do Hospital
Geral de Nova Iguaçu (Hospi-
tal da Posse). Juntamente com
seus responsáveis, os alunos –
crianças internadas na unida-
de – assistiram à aula inaugu-
ral na manhã da última segun-
da-feira (22), numa sala mon-
tada na Pediatria do hospital.
O projeto é pioneiro e realiza-
do em parceria com a Secreta-
ria Municipal de Educação (Se-
med).

Nesta primeira aula, a pro-
fessora Luciene Braga explicou
que a Classe fará o papel da
escola no período de interna-
ção da criança. Ela apresentou
aos pais o cronograma de ati-
vidades para o primeiro semes-
tre deste ano. “Na escola, o alu-
no tem o caderno. Aqui, temos
o bloco de exercícios que eu en-
trego todos os dias. Nele, a cri-
ança vai encontrar textos para
ler e interpretar, exercícios de
matemática, desenhos para
pintar, etc. O meu cronograma
de atividades conta com proje-
tos com temas como Dia Inter-
nacional da Mulher, meio-am-
biente, copa do mundo, arraial
do amor, entre outros”, expli-
cou Luciene.

Anderson Barreto Ca-
bral, 28 anos, é responsável
por Francieli Barreto Mar-
ques Rosa, 10 anos, estudan-
te do 4º ano do Ensino Fun-
damental. Ele disse que é
bom saber que sua irmã terá
acompanhamento escolar
enquanto estiver internada.
“O reforço escolar vai facili-
tar o aprendizado dela. Ela
é uma menina estudiosa,
mas não dá para ficar muito
tempo longe da escola”, as-
sinalou.

As crianças e a professo-
ra imaginaram o que os co-
legas estariam fazendo hoje
na escola no seu primeiro
dia de aula. “Buscamos
sempre novos incentivos, e
resolvemos trazer das esco-
las a aula inaugural com o
objetivo de incentivar as cri-
anças a ter um bom começo
de ano letivo”, afirmou a
professora.

Francieli Rosa aprovou a
aula inaugural e espera
aprender novas atividades
na Classe Hospitalar. “Eu
achei muito boa a aula, mas
tive um pouco de dificulda-
de de fazer o caderno de exer-
cícios que a professora pas-
sou”, contou Francieli, que

quebrou o braço esquerdo e
teve que passar por uma ci-
rurgia.

O HGNI tem em média 30
crianças internadas na pedi-
atria e atualmente cerca de 10
delas participam do reforço
escolar. “Além de proporcio-
nar um tratamento mais hu-
manizado para os pequenos
pacientes, o Classe Hospita-
lar possibilita ainda a redu-
ção da evasão escolar das cri-
anças que ficam por um lon-
go período no hospital”, afir-
mou o diretor Marcelo Castro.
Em quase quatro anos de fun-
cionamento, 1026 crianças já
foram atendidas pelo projeto.

A Classe Hospitalar acon-
tece de segunda a sexta-feira
na Pediatria. As aulas são re-
alizadas em três turmas orga-
nizadas de acordo com a fai-
xa etária e com as séries esco-
lares a que as crianças perten-
cem. A Classe Hospitalar aten-
de crianças de 3 a 14 anos, da
Educação Infantil até o Ensi-
no Fundamental. Durante a
internação, elas têm o acom-
panhamento de uma profes-
sora da Semed. As crianças
que ficarem impossibilitadas
de se deslocar até a sala têm
aulas no próprio leito.

O secretário municipal de Economia e Finanças, Carlos Ferreira, e o presidente regional da Firjan, Carlos Erane
de Aguiar, no lançamento do Nota Fiscal Mais Fácil

Anuncie  no

CORREIO DA

LAVOURA

Ligue:
2668-3949

Móveis, equipamentos e cosméticos
para salão de cabeleireiros

alpino@abeunet.com.br
Site: www.casaalpino.com.br

Rua Coronel Francisco Soares, 611
(21) 2669-3503

Travessa Renato Pedrosa, 48/52
(21) 2669-7478/2669-4943

Av. Marechal Floriano Peixoto, 1977
Telefone: (21) 2768-4381 / Nova Iguaçu - RJ

Rua Benjamin Pinto Dias, 1332/1342
Telefone: (21) 2661-8448 / (21) 3772-5730 / Belford Roxo - RJ

A Pediatria do Hospital da Posse virou, desde a última segunda-feira (22), uma grande
sala de aula. O projeto Classe Hospitalar, visa levar às crianças internadas no Hospital,
as atividades dadas em sala de aula
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Atualidades
JOÃO BARBOSA

Cinema

Iguaçu Top 1 – “Avatar” (continuação). Ação. Filme de Ja-
mes Cameron, com Michelle Rodriguez, Sigourney Weaver,
Sam Worthington, Stephen Lang e Giovanni Ribisi. Dublado.
168 minutos. Censura: 12 anos. Horário: 17h10m. No mesmo
programa, “O lobisomem” (lançamento). Thriller. Filme de Joe
Johnston, com Emily Blunt, Benicio Del Toro, Anthony Hopkins,
Hugo Weaving e Geraldine Chaplin. Dublado. 102 minutos.
Censura: 18 anos. Horário: 14h50m e 20h30m.

Iguaçu Top 2 – “Percy Jackson e o Ladrão de Raios” (lança-
mento). Fantasia. Filme de Chris Columbus, com Uma Thur-
man, Pierce Brosnan, Logan Lerman, Branden T. Jackson e
Rosario Dawson. Dublado. 121 minutos. Censura: 12 anos.
Horário: 13h20m – 15h50m – 18h20m e 20h50m.

Iguaçu Top 3 – “Alvin e os Esquilos 2” (continuação). Aven-
tura. Filme de Betty Thomaz, com Amy Poehler, Zachary Levi,
Anna Faris e Christina Applegate. Dublado. 90 minutos. Cen-
sura livre. Horário: 14h10m. No mesmo programa, “Pando-
rum” (lançamento). Ação. Filme de Christian Alvart, com Den-
nis Quaid, Ben Foster, Cam Gigandet, Antje Traue e Cung Le.
Legendado. 113 minutos. Censura: 14 anos. Horário: 16h10m
– 18h40m e 21h10m.

Grupo Severiano Ribeiro – Iguaçu Top Shopping –

Telefone: 2461-2461

O filme “Pandorum” está em cartaz no Iguaçu Top 3

RCS/BMG promove 1º jantar do ano com muito sucesso
A RCS/BMG, conceituada empresa financeira sediada em

Nova Iguaçu, realizou sexta-feira o primeiro e grande jantar de
confraternização do ano de 2010, na Churrascaria Rodeio
Gaúcho, em Nova Iguaçu, reunindo centenas de parceiros com
seus familiares e amigos da empresa, num ambiente de muita
descontração e alegria. O diretor da RCS/BMG, Luiz Mário,
como de praxe, procedeu ao sorteio de valiosos prêmios, e a
criançada presente se divertiu pra valer com os personagens
infantis da Mônica, Cebolinha, Mickey e Minnie. Nota dez para
o encontro!

Cursos grátis em Nova Iguaçu
Vários cursos profissionalizantes estão com inscrições aber-

tas pela Ong Mais Cultura, gratuitamente, nas unidades de
Nova Iguaçu (2769-5881) e Belford Roxo (2761-3412). Os cur-
sos são de auxiliar administrativo (100 vagas), petróleo e segu-
rança (150), enfermagem básica (100), segurança do trabalho
(150), telemarketing (100), cuidador de idosos (100), inglês (100)
e espanhol (100).

Amanhã é dia de pré-vestibular
Neste domingo (28) a Prefeitura de Nova Iguaçu vai reali-

zar a prova de seleção para o preenchimento de 1200 vagas em
pré-vestibular gratuito. Os classificados deverão fazer suas
matrículas no período de 8 a 12 de março, em uma das unida-
des que oferecem o curso. A aula inaugural vai ser no dia 15 de
março, no SESC de Nova Iguaçu; as outras serão ministradas
nas escolas credenciadas, de segunda a sexta-feira, entre
18h30m e 22h30m e aos sábados, das 8 às 13h15m.

Curso superior com desconto
Os funcionários da Prefeitura de Nova Iguaçu, de agora em

diante, terão (com seus dependentes) desconto de até 47% nas
mensalidades da Universidade Estácio de Sá, em todo o país.
Os interessados deverão levar contracheque no ato da matrí-
cula. Quanto aos dependentes, deve se apresentar também a
certidão de nascimento. Em Nova Iguaçu, a Estácio oferece
dezesseis cursos, sendo dois estreantes: Psicologia e Enferma-
gem.

Campanha da Fraternidade
Vai ser no dia 3 de março (quarta-feira), a partir das 18h, na

Praça Ruy Barbosa, no Centro, o lançamento da Campanha da
Fraternidade Ecumênica de 2010, em cerimônia a ser presidi-
da pelo Bispo Dom Luciano Bergamin. Sábado último, o lança-
mento ocorreu na Igreja de São Francisco, no Km 32, e no Ciep
de Santo Elias, tendo comparecido grande número de fiéis. O
vereador Carlos Ferreira, secretário de Economia e Finanças
da PMNI, fez palestras nos eventos, abordando, com muita
propriedade, o tema “Economia e Vida”.

O casamento de Nívea e Mauro
Em belíssima cerimônia realizada sábado, dia 20, na Co-

munidade Cristã Vida Livre, no Bairro da Posse, foi realizado
com muita emoção o enlace matrimonial de Mauro José Lopes
de Lima e Nívea Gomes da Silva Lima, figuras muito queridas
em Nova Iguaçu. Além dos parentes, compareceram muitos
convidados que foram levar as suas felicitações ao simpático
casal, desejando-lhe toda sorte e felicidades.

Miguel e Arthur festejam aniversários
Em festa marcada para este domingo, dia 28, no Bairro San-

ta Eugênia, estarão comemorando seus aniversários natalíci-
os os irmãos Miguel e Arthur Schuster.

Os aniversariantes são filhos da Sra. Vitória Schuster, ten-
do como padrasto Eduardo da Silva Lima, ambos figuras mui-
to benquistas na sociedade iguaçuana.

Sambista morre de infarto
Causou consternação junto aos foliões iguaçuanos o fale-

cimento do sambista Charles da Cuíca, de 54 anos, vítima de
infarto fulminante em sua residência, após participar dos des-
files nas baterias das Escolas de Samba Três Corações e Impé-
rio da Uva (campeã de 2010). O passamento ocorreu durante a
noite quando o sambista dormia em sua casa, à Travessa Elvi-
ra, no Centro. Charles deixou muito sentidos os seus inúmeros
amigos da Otávio Tarquínio, 45, dentre os quais Tio Allan,
Valdir, Renato, Alexandre e Claudinho do Táxi.

Cid Omar conta tempo
O conhecido advogado e corretor de seguros Cid Omar fes-

teja nova idade neste domingo, na Praça do Caonze, durante
grande churrasco a partir das 13h, quando será alvo de ex-
pressiva homenagem por parte de sua legião de amigos.

Mais aniversariantes
Registramos, com prazer, os seguintes aniversariantes da

semana: dia 24 completou nova idade a jovem Sra. Neide Mar-
tins Costa, esposa de Arthur Wesley de Brito Silva, figuras
queridas no Bairro Dom Rodrigo. /// Dia 23, aniversariou o
Padre Antônio Camillus Sheridan, que durante muito tempo
trabalhou na Comunidade de Santa Luzia, desenvolvendo
apreciável serviço em prol de famílias carentes. /// Dia 21 fez
anos o Diácono da Igreja de Santa Luzia, Sebastião Pedro da
Silva, sendo alvo de merecidas homenagens.

Poucas & Boas
A criançada tem no SESC de Nova Iguaçu o Pavilhão das

Artes, com a Biblioteca Amiga, que dispõe de livros de litera-
tura infantil, jornais, revistas, publicações de passatempos etc.
Tudo grátis, com funcionamento aos sábados e domingos, das
10 às 16 horas. /// Também no SESC, termina neste domingo,
dia 28, a Mostra Literária do poeta Noel Rosa, contendo a
biografia, livros, letras de músicas e curiosidades. Sem dúvi-
da, um dos maiores e mais importantes artistas da música
brasileira. Seu nome completo: Noel de Medeiros Rosa, que, se
vivo fosse, estaria completando 100 anos de idade! /// A gu-
rizada ainda pode aproveitar o Labirinto, no TopShopping,
que vai funcionar somente até amanhã, dia 28. O brinquedo,
que dispõe de passarelas, piscina de bolas e rampas é destina-
do a crianças de 3 a 10 anos. Hoje, o funcionamento é das 10 às
22 horas, e amanhã – último dia –, das 12 às 22 horas. ///
Clube Carlos Gomes, da Mangueira, convidando para o show
de forró dia 6 de março, às 22 horas, tendo como grande atra-
ção o Déo, o Seresteiro. /// Encerra neste domingo, dia 28, a
Operação Verão no Parque Municipal de Nova Iguaçu, onde
os visitantes participam, sem qualquer despesa, de passeios
culturais nas doze cachoeiras do Parque. /// A missa de aber-
tura do Jubileu de Ouro da Diocese de Nova Iguaçu vai acon-
tecer no dia 27 de março, às 9 horas, na Catedral de Santo
Antônio. /// Confirmado para 26 de março, às 19 horas, na
quadra da Beija-Flor, em Nilópolis, o show católico do Padre
Zezinho. /// A Comunidade do Divino Espírito Santo e Nos-
sa Senhora da Conceição, sito à Rua Dom José, 101, Bairro
Dom Rodrigo, vai realizar no dia 21 de março próximo mais
um almoço festivo, cuja renda vai ser revertida em melhora-
mentos da igreja. /// A Escola de Samba Leão de Nova Igua-
çu, que desfilou na Estrada Intendente Magalhães, em Campi-
nho, foi a campeã do Carnaval pelo Grupo RJ-4. O enredo foi
em homenagem ao cantor e compositor Neguinho da Beija-
Flor. /// Em Nova Iguaçu, no primeiro desfile realizado na
Via Light, quem venceu foi a Escola de Samba Império da Uva,
do Bairro Carmari. /// Pensamento: “Sorria sempre... para
não dar aos que te odeiam, o prazer de te ver triste; e para dar
aos que te amam, a certeza de que és feliz”. (Autor Desconhe-
cido)

Sério
Proteção e arte

Alguns carnavalescos
iguaçuanos, entre eles, tam-
bém me incluo, já vislumbram
a possibilidade de uma asso-
ciação que proteja os artistas
que trabalham no nosso car-
naval. Quando um presiden-
te não consegue cumprir seus
compromissos, das duas,
uma: ou é desonesto, ou in-
competente. O samba iguaçu-
ano, e aí também entra a batu-
ta da Abesni, precisa repudi-
ar os ratos e os incompetentes
do nosso samba. Se é que nós
queremos mesmo progredir.
Numa organização profissio-
nal não há espaço para gente
que não tem palavra.

Roberto e Erasmo
Bonito ver Fernando e Re-

natinho abraçados recebendo
o troféu da escola campeã do
segundo grupo pela Unidos
de Santa Rita. A agremiação,
que passou por problemas,
inclusive por um incêndio
criminoso em seu barracão,
recebeu ajuda de algumas co-
irmãs e fez um excelente car-
naval. Parabéns ao carnava-
lesco Silvio César e a toda co-
munidade.

Maldição do nome
Lamentável foi o rebaixa-

Fala

JUNINHO CARNAVALESCO

mento da Acadêmicos de
Nova Brasília que, segundo os
presentes na passarela igua-
çuana, fez um bom carnaval.
Perdeu pontos por propagan-
da em camisas de uma ala,
que a diretoria não percebeu
que poderia ser prejudicada.
Mas acredito na força desta
comunidade e em seu presi-
dente, o guerreiro Quinho. Só
não venham com esse papo de
ressurgir das cinzas, pois a
fênix pra renascer, antes, pre-
cisa botar ovo.

Confusão no
meio do mundo

No carnaval do meio do
mundo, o pau comeu e a apu-
ração não chegou ao fim. Re-
sultado: o carnaval macapa-
ense não teve campeão. Nem
no primeiro, nem no segundo
grupo. Melhor para o gover-
nador do Estado de Macapá,
Waldez Góes, que será candi-
dato ao Senado. Com todas as
escolas no primeiro grupo, sua
candidatura fica muito mais
fortalecida.

Versos satânicos

Subvenção quando atrasa
É a maior decepção
O barracão é a nossa casa
A alegoria nosso portão.

Marcos Venício &
Maria Silvana de Andrade

Consultoria Jurídica
com hora marcada

Advocacia Empresarial - Imobiliária - Cobranças

- Juizados Especiais - Separação e Divórcio

- Inventário e Partilhas - Indenizações

Rua Barão de Tinguá, 619 - Centro - Nova Iguaçu - RJ
Telefones: 2767-9357 / 2668-0496 / 2767-5873

venicioandrade@hotmail.com

Parque Natural de Nova Iguaçu
amplia projeto de visitação

Diante do sucesso pela
procura ao Parque Natural de
Nova Iguaçu, a Prefeitura do
município decidiu ampliar a
Operação Verão, projeto em
que os visitantes podem fazer,
gratuitamente, passeios guia-
dos pelas 12 cachoeiras do
lugar e participar de oficinas
de fotografia. Inicialmente
programada para terminar no
dia 28 de fevereiro, a opera-
ção se estenderá até o final de
março. Segundo levantamen-
to da Secretaria Municipal de
Meio Ambiente e Agricultura
(Semam), cerca de mil pesso-
as têm visitado o Parque por
dia nos finais de semana nes-
te verão, superando as 500
das outras estações do ano.
Outra novidade em 2010 foi a
abertura do local no período
do Carnaval, que totalizou
1.500 entradas diárias nos

quatro dias de folia.
A Operação Verão tem

buscado atender melhor aos
visitantes, oferecendo maior
infraestrutura para que as
pessoas possam usufruir dos
atrativos do Parque, como ca-
choeiras, caminhadas, pas-
seios culturais, além da reali-
zação de piqueniques. “Prio-
rizamos e reforçamos a equi-
pe para atender um maior
número de pessoas que visi-
tam o Parque no verão. Cria-
mos uma melhor infraestrutu-
ra para dar segurança, confor-
to e tranquilidade para que os
visitantes desfrutem das bele-
zas locais. Além disso, esta-
mos fazendo uma maior fis-
calização nas cachoeiras para
evitar acidentes”, destacou o
secretário da Semam, Fernan-
do Cid.

Outro ponto destacado

pelo secretário é o número de
famílias que têm visitado o
Parque para realização de pi-
queniques e caminhadas.
“Realmente este detalhe tem
chamado bastante a atenção.
Famílias inteiras passam a
tarde no Parque, são crianças
e idosos que aproveitam o cli-
ma mais ameno do local, que

já se percebe na queda de
temperatura na entrada do
Parque”, afirmou o secretá-
rio, que lembra ainda que o
Parque Natural recebe tam-
bém visitas programadas
para estudantes e demais ins-
tituições com guias que escla-
recem tudo sobre a história do
Parque.

PMNI/Divulgação

Durante o Carnaval, o Parque Natural de Nova Iguaçu
recebeu, em média, cerca de 1500 visitantes por dia

CORREIO DA LAVOURA 
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Carta do Leitor

Praça do Skate
*ALEXANDRE PRADO ARAGÃO

O
 point mais evidente de Nova Iguaçu foi esquecido. Trata-se da

Praça de Skate, um ponto voltado para o esporte onde são pratica

dos: malabarismo, vôlei de praia, futevôlei, hand beach, futsal,

vôlei de quadra, capoeira e skate. No entanto, contrastando com esse clima encon-

tram-se bandidagem, drogas, insegurança e os motoqueiros a todo vapor assus-

tam os moradores, crianças e todos os que seriam os reais freqüentadores desta

maravilhosa área de lazer.

O grande foco da gestão do prefeito atual é a construção e a manutenção fica

em segundo plano. Por exemplo, uma praça chamada Praça da Luz foi construída

bem na frente de outra praça que está caindo aos pedaços. Por que não foi refor-

mada a outra? A academia a céu aberto foi colocada lá no final da via Light, com

acesso muito ruim, mas com muita visibilidade.

A Praça de Skate precisa de reforma e de ser tratada como local de esporte e lazer

e ganhar melhor iluminação, brinquedos novos, um vestuário para quadra de

areia com chuveiros, elevação de grades de anteparo de bolas voltada para a área

residencial, um quiosque para lanches e sucos, guarita de segurança e trancamento

de portões para evitar que as motos atravessem e reforma da quadra poliesportiva.

Seria maravilhoso ver a Praça de Skate voltada apenas para o esporte e lazer e não

para concentração de viciados e traficantes.

A Prefeitura deve ter conhecimento que a Praça de Skate é o grande patrimônio

de Nova Iguaçu, e que fica bem no coração da Cidade. Grandes eventos esportivos

acontecem naquele espaço e pessoas ilustres do esporte já passaram por lá como

Bob Burnquist, maior nome do skate nacional, Anderson e Izael, campeões

mundiais de futevôlei, Larissa, campeã mundial de vôlei de praia e a Fabi, campeã

olímpica de vôlei de quadra.

O grupo Futevôlei na Veia é uma associação que promove o futevôlei na

Baixada e considera a quadra de areia da praça a melhor da região em espaço físico,

porém, em infraestrutura deixa a desejar.

Esta associação estará realizando mais uma etapa de seu circuito que movi-

menta o ranking da Baixada no próximo mês recebendo os melhores atletas

amadores do Rio. Duplas de Barra do Piraí, Rezende, Angra do Reis, Mangarati-

ba, Rio das Ostras, Padre Miguel, Méier, Barra da Tijuca, Recreio, Ilha do Gover-

nador, Belford Roxo e Nilópolis.

O objetivo é elevar esse esporte na Cidade de Nova Iguaçu e representar bem

nossa cidade, mostrando que aqui não existem apenas notícias de violência.

É com muito orgulho que escrevo
estas linhas para fazer um balanço do
carnaval 2010 em Nova Iguaçu, pois
acreditamos ter sido histórica a mu-
dança dos desfiles das escolas de sam-
ba para a Via Light. Mas, primeiro é
preciso fazer uma breve análise da re-
lação do atual governo municipal com
a festa de momo desde o seu início.

Desde que chegamos ao governo
municipal, em 2005, com a eleição do
prefeito Lindberg Farias, participamos
de todas as comissões de carnaval, e
pudemos observar mais de perto o
potencial que o carnaval de Nova Igua-
çu possuía para se transformar em uma
referência regional.

Inicialmente, constatamos que os
números fazem do carnaval de Nova
Iguaçu o segundo maior do Estado
do Rio de Janeiro, perdendo apenas
para a capital, obviamente. Pode haver
cidade litorânea com milhares de pes-
soas indo para a praia, mas certamente
não iremos encontrar nestas cidades
cerca de 150 mil foliões “pulando mes-
mo o carnaval”, diariamente, como te-
mos em Nova Iguaçu.

Além disso, temos outros núme-
ros que provam isso: 16 Escolas de
Samba, 3 Blocos Carnavalescos, 12 Blo-
cos de Embalo inscritos no concurso
de blocos de rua deste ano e cerca de
mais uns 20 não inscritos que temos
conhecimento de suas existências, 15
coretos oficiais e mais pelo menos uma
dúzia não oficiais organizados pelas
próprias lideranças de bairros e comer-
ciantes.

Outro aspecto importante a res-
saltar foi o salto no investimento da
subvenção para as escolas de samba.
O governo Lindberg Farias quintupli-
cou esta subvenção, hoje em 40 mil
reais, para cada uma das escolas do 1º
Grupo, contribuindo significativa-
mente para a melhoria da qualidade de
seus desfiles.

E, por fim, a mudança para a Via
Light, neste ano de 2010, que em nos-
sa opinião consolidou o carnaval de
Nova Iguaçu como uma referência para
toda a Baixada Fluminense. O primei-
ro e principal ponto a destacar é que

esta mudança permitiu o reencontro
das famílias com o carnaval da cidade,
pois a beleza do local, suas praças, a
iluminação, o local mais arejado, e prin-
cipalmente a atuação do 20º BPM so-
mada aos cerca de 100 controladores
de público contratados proporciona-
ram um ambiente propício para ver-
mos centenas de crianças divertindo-
se como há muito não se via. Impor-
tante ressaltar aqui um número inédi-
to: ZERO de ocorrência policial. Ou
seja, nenhuma briga sequer foi regis-
trada.

A mudança para a Via Light trou-
xe também diversos outros benefíci-
os como um menor impacto no trân-
sito da cidade, o fim do impacto nega-
tivo para o comércio da Mal. Floriano
Peixoto, maior contribuição para gera-
ção de emprego e renda para as casas
noturnas e seu trabalhadores ao lon-
go da Via Light, qualidade melhor da
avenida para o desempenho dos des-
files das escolas de samba, a manuten-
ção dos pontos de ônibus da avenida
Mal. Floriano Peixoto, que antes eram
transferidos causando transtornos à
população, o distanciamento do Hos-
pital Nossa Senhora de Fátima,  entre
outros.

E as demais novidades que em
nossa opinião também contribuíram
para transformar o Carnaval 2010 em
uma festa histórica para Nova Iguaçu
foi a decisão de realizar a Abertura Ofi-
cial do Carnaval na própria Via Light,
aberta ao público, e o Terreirão Iguas-
sú com shows todos os dias de carna-
val, das 18 às 21 horas, com grupos de
samba locais e atrações renomadas
como Noca da Portela, Tia Surica e o
Grupo 100%, antes do início dos des-
files das escolas de samba.

É, por essas e outras, que nos or-
gulhamos de ter participado desta mu-
dança que consideramos histórica para
a cidade. A mudança dos desfiles das
escolas de samba para a Via Light foi,
para nós, a inauguração de uma nova
era neste segmento. Em nossa opi-
nião, não há mais como voltar atrás
nesta decisão, enquanto a cidade não
possuir o seu próprio sambódromo.

Carnaval 2010: Da Via Light
ao sonho de um Sambódromo 

*ROGÉRIO COSTA

Vencedores do concurso de blocos
de Nova Iguaçu são premiados

PMNI/Divulgação

Na última terça-feira, dia 23, foi
de festa para os vencedores do 3º
Concurso de Blocos de Rua de Nova
Iguaçu. Representantes do Suvaco
de Porco, Renascer da Ilusão e Essa
Bagunça é Nossa, os três primeiros
colocados, respectivamente, estive-
ram na Secretaria Municipal de Co-
municação (Semcom) para receber
seus troféus e premiações em di-
nheiro no concurso organizado
pela Prefeitura de Nova Iguaçu, em
parceira com a Associação de Blo-
cos e Escolas de Samba de Nova
Iguaçu (Abesni) e a Cervejaria Skol.

Os mais alegres e esfuziantes
eram os fundadores do Suvaco de
Porco, Gonçalves Fialho e Valmir
Souto, já que participaram pela pri-
meira vez do concurso e ficaram
com a primeira colocação. “Real-
mente foi uma grande surpresa,
mas tínhamos consciência que po-
deríamos ficar entre os três primei-
ros. Em 2011 será ainda melhor e
iremos tentar o bicampeonato”, des-
tacou Valmir. Ainda que feliz pelo
segundo lugar, Paulo César de Pau-
la, do Renascer da Ilusão, espera
no próximo ano acabar com a sina
de vice-campeão que persegue o blo-

co nos três anos do concurso.
Já Marcelo Bezerra da Silva, do

Essa Bagunça é Nossa, só queria
saber de comemorar o terceiro lu-
gar depois da 12ª colocação em 2009
do bloco do bairro Valverde. “O
bairro ficou em festa com este prê-
mio, e vamos nos organizar para
surpreender no próximo ano, e fi-
carmos com a primeira colocação”,
afirmou Marcelo.

 Classificação Geral – 3º Con-
curso de Blocos de Rua de Nova
Iguaçu: 1º) Suvaco do Porco – 49,63

– R$ 1.000,00 (hum mil reais); 2º)
Renascer da Ilusão – 48,0 – R$
600,00  (seiscentos reais); 3º) Essa
bagunça é nossa – 47,67 – R$ 400,00
(quatrocentos reais); 4º) Xurréia
Cabeluda – 47,25; 5º) Embalo do
Morro da Cocada – 46,75; 6º) Um
dia você vai me querer – 46,67; 7º)
Caixote – 45,50; 8º) Vem sambando
que eu dou leite – 45,25; 9º) Embalo
da Gegê – 43,50; 10º) Amizade –
35,0; 11º) É ruim mas só tem esse –
28,33; e em 12º) Demorô mais vai
sair – 23,0.

Posaram para foto oficial na última terça-feira (23), os vencedores do 3o Concurso de Blocos de Rua de
Nova Iguaçu. Suvaco de Porco, Renascer da Ilusão e Essa Bagunça é Nossa, respectivamente, 1o, 2o e
3o colocados

VENDE-SE
Terreno no centro de Nova Igua-

çu. 730 metros quadrados. Rua Ba-
rão de Tinguá, 247. Telefone 9581-
4525.

Tratar direto com o proprietário. *Rogério Costa é subsecretário de Comunicação Social da Prefeitura
de Nova Iguaçu.
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